
 
 
 
 
 
 
 
 
São Paulo, 27 de julho de 2011. 

  
Dr. José Manssur 
Presidente do Conselho Deliberativo do Esporte Clube Pinheiros 

  
Prezado Senhor, 

  
  RELATÓRIO DA COMISSÃO DE SINDICÂNCIA 

  

  
Durante o período de 09 de maio de 2010 até 04 de julho de 2011, tive a honra de presidir a 
Comissão de Sindicância do Esporte Clube Pinheiros, com o privilégio de ter como 
colaboradores os ilustres pinheirenses:  Ayrton Rodrigues Liberado, Antonio Carlos Foschini, 
Jorge Roberto Corrêa Zantut e Maria Helena Cruz MacCardell (esta até o último mes de 
maio). 

  
Foram realizadas 35 "Reuniões de Entrevistas", com início às 19h e tendo o seu 
encerramento não antes de 22:30h. 
 
O agendamento, sempre atendeu as necessidades da administração maior do ECP e dos 
candidatos a associados. 
  
Procuramos sempre que solicitado, atender os casos no que tange às prioridades: 
gestantes, profissionais liberais (em situações de imprevistos)  e os com limitadas 
capacitações. 
 
Quando julgamos necessário, exigimos informações complementares, além de documentos 
comprobatórios. 
  
Foram analisadas as razões que os levaram a pretender  participar do nosso quadro 
associativo, hábitos, qualidades  profissionais, pessoais e familiares. 
  
Convidamos familiares e ou acompanhantes a participarem das entrevistas, o que contribuiu 
para o enriquecimento das nossas avaliações. 
Faz-se necessário destacar a qualidade dos candidatos no aspecto intelectual, profissional e 
vivencial. Muitos, com certeza, se convidados, poderão colaborar na gestão da nossa 
entidade. 
 
De modo geral, na ante-sala das entrevistas, notava-se no semblante dos candidatos certa 
apreensão, suspense e ansiedade por não saberem como se desenrolariam as reuniões. Ao 
adentrarem no recinto, procuramos sempre deixa-los à vontade e num clima de cordialidade, 
terminando o encontro sempre em ambiente pleno de satisfação e, porque não dizer, de 
contentamento e felicidade por parte dos aprovados.  
 
Os menores de 16 anos, conforme orientação não foram entrevistados. 
Alguns casos de reprovações aconteceram, o que em respeito ao Regulamento Geral não 
nos é permitido comentar. 
 



 

 

 

 

 

 

 

Devemos louvar o eficientes zêlo e rigor do nosso Dapartamento Cadastral, o que facilitou 
grandemente o nosso trabalho. 

 
  RESUMO QUANTITATIVO DE CADA REUNIÃO REALIZADA 
 
 
DATA           CANDIDATOS         MENORES         MAIORES         MILITANTES      

 
09/06/2010  42  18  24   - 
16/06/2010  27  02  25   - 
05/07/2010  49  14  35   - 
29/07/2010  54  29  25   02 
02/08/2010  23  03  20   02 
16/08/2010  42  19  23   - 
23/08/2010  25  03  22   02 
02/09/2010  216  192  24   02 
13/09/2010  111  97  14   01 
30/09/2010  526  496  30   01 
04/10/2010  53  40  13   - 
28/10/2010  311  279  32   - 
04/11/2010  77  57  20   - 
08/11/2010  87  62  25   - 
18/11/2010  97  76  21   - 
25/11/2010  72  52  20   - 
02/12/2010  52  30  22   03 
06/12/2010  50  14  36   - 
13/12/2010  60  28  32   - 
20/12/2010  64  26  38   - 
10/01/2011  51  21  30   - 
17/01/2011  50  08  42   - 
07/02/2011  40  10  30   - 
14/02/2011  44  04  40   - 
21/02/2011  54  15  39   - 
02/03/2011  33  05  28   - 
14/03/2011  41  11  30   - 
17/03/2011  29  01  28   - 
22/03/2011  31  02  29   - 
30/03/2011  39  05  34   - 
11/04/2011  30  04  26   - 
28/04/2011  38  09  29   - 
02/05/2011  16  03  13   - 
12/05/2011  28  10  18   01 
23/05/2011  21  05  16   03 

  
Total:   2600  1650  933   17 

  
Foram examinadas 03 transferências de Atleta Benemérito, 06 de atletas para associados 
contribuintes e 23 candidatos a inclusão em títulos familiares. 



 
 
 
 
 
 
 
 
Aproveito para me colocar à disposição para o que se fizer necessário. 

 
Cordialmente, 

 

 

   Carlos Roberto Sá de Miranda Bório 

-Presidente da Comissão de Sindicância- 

 

 

 
cc. Presidente do Conselho Deliberativo 

cci. Membros da Comissão de Sindicância (4) 
 


